

Primeras Planas

Discuten hoy arancel Sheinbaum y Trump
Carne, manzanas y acero de EU, en la mira de México
"Alianza con crimen, en armerías de EU"
Diálogo binacional sí, nada con la soberanía: Claudia a Trump
Sheinbaum: diálogo, no confrontación; el ajuste dolerá: Trump
"No me falta valentía, tengo un pueblo detrás de mí"
"Armerías, cómplices de los cárteles"

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

El Gobierno de la CDMX rinde cuentas en colonias y barrios de la capital

En el marco de los primeros 100 días de Gobierno de Clara Brugada, la administración capitalina implementó una estrategia de acercamiento con la ciudadanía a través de Asambleas Informativas en las 16 alcaldías. Estas asambleas continuarán hasta el 9 de febrero y cuentan con la participación de secretarios y directores de diversas dependencias, entre ellos César Cravioto (Gobierno), Pablo Yáñez (Educación), Raúl Basulto (Obras) y **Pablo Vázquez (Seguridad Ciudadana)**, así como integrantes del gabinete ampliado. [La Crónica de hoy](#) Sin mención [Contra Réplica](#)

Capacitan personal de seguridad del Metro en prevención y atención de violencia de género

En total, 415 efectivos, entre policías y vigilantes, recibieron capacitación en la prevención y atención de casos de acoso, hostigamiento y abuso sexual dentro de la red del Metro, según informaron autoridades. El taller "Metro a Metro, Movilidad Segura para las Mujeres, Prevención y Atención del Acoso, Hostigamiento y Abuso Sexual" fue impartido por la Dirección Ejecutiva de la Unidad Especializada de Género de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Por su parte, la subsecretaria de Desarrollo Institucional de la SSC, **Rosario Novoa Peniche**, resaltó la importancia del Metro en la movilidad de la capital y la necesidad de garantizar la seguridad de sus usuarios, principalmente de las mujeres. [La Crónica de Hoy](#)

Elementos de la PBI evitan suicidio en Metro

Personal de la **Policía Bancaria e Industrial**, dependiente de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, impidió que un joven atentara contra su vida, cuando sufría una crisis emocional mientras estaba en el andén de la estación Moctezuma, del Sistema de Transporte Colectivo-Metro. La SSC destacó que sus elementos están capacitados para brindar auxilio en situaciones de crisis o que pongan en riesgo la integridad física de las personas. [Contra Réplica](#)



Atracaban en la Álvaro Obregón

Un grupo de "aficionados" del Club América asaltaron a los ocupantes de un vehículo sobre la avenida Camino Real a Toluca y la calle Jilguero, colonia Bellavista, en la alcaldía Álvaro Obregón. Uniformados de la **SSC** lograron su detención sobre la calle Paralela 3 de la misma colonia. [El Gráfico](#) / [La Razón](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

Aplican operativo en el Centro para recuperar vialidades y la seguridad

Elementos de la **Subsecretaría de Control de Tránsito** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** implementaron un dispositivo de recuperación de vialidades y seguridad en el Centro Histórico, alcaldía Cuauhtémoc, con la finalidad de establecer espacios de movilidad segura de peatones y usuarios. Como resultado de estas acciones, se aplicaron 60 sanciones, se tomaron ocho garantías y 37 motocicletas y un vehículo fueron llevados a un depósito vehicular por infringir el Reglamento de Tránsito. En el operativo participaron 27 uniformados apoyados con tres unidades, una grúa, un remolque y cinco motopatruillas que se dividieron en diferentes equipos de trabajo. [La Jornada](#)

Policía de la SSC evita asalto en Iztapalapa

Un policía de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** evitó un asalto en una tienda de conveniencia en la alcaldía Iztapalapa y en la acción disparó al delincuente, quien murió. Los hechos ocurrieron en la calle 5 de Mayo y su esquina con Halo, colonia Valle de Luces, en la alcaldía Iztapalapa. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

A balazos, despeinan a "Doña Pelos"

Dos mujeres fueron baleadas la tarde del sábado en calles de la colonia Chinampac de Juárez, en la alcaldía Iztapalapa. Una de las víctimas es conocida en el barrio como 'Doña Pelos' o 'Piolinzote', presunta integrante de la banda 'Los Bonitos', dedicada a extorsionar, traficar y arrebatar casas en Iztapalapa. [El Gráfico](#)

Hallan cuerpo en Dinamos

El cuerpo de un hombre fue rescatado la mañana de ayer en la zona boscosa de Los Dinamos, según dio a conocer la alcaldía Magdalena Contreras. La demarcación indicó que será la FGJ la que determine si el cuerpo pertenece a Rayxel Geraldo Bañuelos Martínez, quien el 18 de enero fue reportado como desaparecido. En un comunicado, la alcaldía informó que fueron comuneros quienes localizaron el cuerpo y dieron aviso a la **SSC**. [Excélsior](#)



Operativo contra el ambulante

La alcaldía Miguel Hidalgo realizó un despliegue de fin de semana para inhibir la presencia de comercios informales en espacios públicos de la demarcación. Se trata de una acción realizada de manera conjunta entre la dirección de Gobierno y la Comisión de **Seguridad Ciudadana**. [Reforma](#)

Artículo: Brugada avanza en 100 días / Víctor Hugo Romo

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, dio a conocer sus primeros avances y su plan para sentar las bases del segundo piso de la Cuarta Transformación en los próximos seis años. Sus primeros 100 días han sido intensos y con resultados tangibles. Se recuperarán 400 **módulos de la policía** abandonados, y se construirá un hospital para elementos de seguridad. [El Heraldo de México](#)

Policiazo

Para ellos, la urgencia

Una ambulancia del **Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM)** volcó luego de que un auto particular modelo VW la impactó en el cruce de las calles Ferrocarril Hidalgo y Eje 3 Norte Ángel Albino Corso, en la colonia Guadalupe Tepeyac, de la alcaldía Gustavo A Madero. Los lesionados fueron auxiliados por sus compañeros en el lugar. [El Gráfico](#)



Imagen Destacada

LA
CRÓNICA DEHOY

Capacitan a personal de seguridad del Metro en prevención y atención de violencia de género

Participaron 415 efectivos de seguridad asignados a las estaciones

